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		Sève de vie
			La musique va bien au-delà des notes et des portées musicales, du génie du compositeur ou du talent du musicien. Il y a en elle tout un monde à interpréter, à écouter, à partager. Ponctuant notre quotidien, elle nous réconforte, nous divertit, nous distrait, nous apaise, nous libère, nous construit, nous rassemble. La musique élève l'âme. Plus qu'une simple expression artistique, elle illumine notre vie. Elle est sève de vie.

* * *

Music is not just about notes and scores, brilliant composers and talented performers. It contains within itself a world that must be interpreted, listened to and shared. It forms part of our daily lives, offering comfort, entertainment, distraction, peace, freedom, structure and togetherness. Music elevates our souls—more than just a form of artistic expression, it illuminates our lives. Music carries the seed of life.

Anne Robert
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